

Ressort: Gesundheit

Bahr holte sich bei Joschka Fischer Ratschläge übers Laufen

Berlin, 20.04.2013, 08:44 Uhr

GDN - Bundesgesundheitsminister Daniel Bahr (FDP) hat sich beim früheren Außenminister Joschka Fischer (Grüne) Ratschläge übers Laufen eingeholt. Wie Bahr im Interview mit der "Welt" sagte, unterhielten sich beide im vergangenen Herbst über ihre sportliche Leidenschaft.

"Er sagte mir, dass er wieder angefangen hat zu laufen", sagte Bahr über Fischer. Er habe auch Fischers Buch "Mein langer Lauf zu mir selbst" gelesen, so der FDP-Politiker. Als "extrem" bezeichnete der Gesundheitsminister den Jojo-Effekt beim früheren Außenminister. Er selbst sei weit davon entfernt, exzessiv zu essen oder exzessiv Sport zu machen, so Bahr. Anders als Fischer laufe er ungern nachts. "Lieber morgens um sechs oder sieben", berichtete der Minister. Bahr startet am Sonntag beim Hamburger Marathon und wird dort von Personenschützern begleitet. Der Gesundheitsminister wies darauf hin, dass man bei einem 42-Kilometer-Lauf durch eine Stadt keine absolute Sicherheit gewährleisten könne. "Es ist ein Volkslauf, und das soll er bleiben. Ich mache mir keine Sorgen."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-12243/bahr-holte-sich-bei-joschka-fischer-ratschlaege-uebers-laufen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com